



En la 8va. Semana del Clima organizada por País Circular, ISA VÍAS impulsa acciones para una infraestructura vial más verde

“Chile se adapta: Infraestructura y territorio ante el cambio climático”, fue el título de la 8ª Semana del Clima realizada en la Región de Coquimbo, instancia en que la participación de ISA VÍAS buscó marcar la diferencia y demostrar que la compañía no es indiferente a los desafíos que presenta esta nueva realidad.

Para la empresa, la infraestructura vial no solo conecta ciudades, también debe adaptarse a un planeta que cambia cada día con mayor intensidad, y que también exige generar acciones de mitigación y concientización sobre el valor del cuidado del medio ambiente y la promoción de soluciones basadas en la propia naturaleza.



ISA VÍAS mide y gestiona su huella de carbono desde 2018 y hoy avanza con una hoja de ruta Net Zero clara hacia 2050, impulsando en sus rutas el uso de energías renovables, la electromovilidad y proyectos de infraestructura resiliente frente a eventos climáticos extremos.